



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

MEXICOINFORMA.MX

12/02/2024

OPINIÓN



AQUI en el CONGRESO

JOSE ANTONIO CHAVEZ

Busca con síntesis Monreal se conozcan reformas

El líder del Senado, Ricardo Monreal prepara el cabildeo con sus pares de la oposición para buscar convencerlos de aprobar las reformas que mando el Presidente López Obrador.

Monreal resaltó que el Presidente presentó un paquete de reformas profundo que se tienen que discutir y analizar con conocimiento de causa.

Para ello adelantó una síntesis ejecutiva de esas 20 reformas para dar a conocer, de una manera ágil su contenido.

Bueno, para nadie es secreto que tanto Monreal como en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, como mandamás de sus bancadas de mayoría, no la tienen nada fácil.

De entrada, saben que la oposición se mantiene más que firme de no aprobar ninguna de esas 18 reformas, salvo la de Pensiones que tendrían que modificar en algunos apartados, pero en esa abiertamente han dado su ok.

Obviamente esas reformas fueron enviadas, desde Palacio Nacional con conocimiento de causa que difícilmente podrían ser aprobadas, pues de entrada sabían que no cuentan con las dos terceras partes, ni de la Cámara de Diputados ni del senado de la República.

La lectura que el líder del PRI, Alejandro Moreno "Alito" le dio a ese paquete de reformas, a sabiendas que el propio Presidente sabía que no tienen los votos, es que quiere centrar ese mensaje en el resto del proceso electoral y evitar que se siga hablando de las carencias que vive el país, por ejemplo la inseguridad que se ha convertido en una pesadilla para los mexicanos.

Desde luego que Alito adelantó que trabajarán en la reforma de pensiones, porque hay la voluntad de aprobarla porque lleva un beneficio a los mexicanos, pero del resto ninguna. En el PRI está más que claro que no quitarán, junto con sus aliados del PAN, Marko Cortés y del PRD, Jesús Zambrano el dedo del renglón de la inseguridad.

La rebeldía o el negativo de la oposición para trabajar en ese paquete, se deriva por las agresiones sistemáticas del Presidente contra ellos, no hay mañanera que no los ofenda, que no los critique, y aun más grave que quiera desprestigiar a la candidata Xóchitl Gálvez, pues pareciera que el candidato es López Obrador.

Por esa razón, el escenario para Monreal está más que complicado sin descartar la misma tarea para Ignacio Mier. Saben los dos que poco o nada podrán hacer para convencer, no hay margen de maniobra y menos por la cercanía de las elecciones del 2 de junio. Por ello, si hay una reforma que se apruebe en común acuerdo de todos los partidos políticos, será sin duda la de Pensiones, ni una más.

MARCELA GUERRA: SERÁ UN DEBATE INTENSO

Mientras que en la Cámara de Diputados, su presidenta, la priista, Marcela Guerra reveló que en ese paquete de iniciativas, se plantean reformas a 48 artículos de la Carta Magna.

Por eso, la diputada presidenta señaló que viene un intenso debate sobre cómo seguir reafirmando nuestro republicanismo, el respeto a la división de poderes y a los contrapesos de los mismos, además de la defensa a las instituciones autónomas.

"Estamos llamados a defender las instituciones autónomas, a consolidar el régimen democrático, con un presidencialismo fuerte, vigoroso, para prospectar a nuestro federalismo e impulsar el desarrollo de las comunidades, de los estados, de las regiones del país; porque eso en la República, es la soberanía".

RESTRUCTURAR LA ONU, PIDE PRESIDENTA DEL SENADO



Le comenté la semana pasada que la presidenta del Senado, Ana Lilia Rivera viajó de pisa y corre a Nueva York para participar en la ONU.

Bueno, dentro de su exposición, la senadora por Tlaxcala, dijo que es indispensable reestructurar el sistema de Naciones Unidas y fortalecer el derecho internacional para que se apliquen de manera eficaz en la solución pacífica de los conflictos entre naciones.

Ana Lilia dijo que optar por la fuerza por encima del marco jurídico internacional para dirimir controversias sólo conduce a un escenario global de inestabilidad, injusticia y conflicto. Por eso, consideró que los principios de derecho internacional, incluidos los deberes y obligaciones adquiridos por los diversos tratados y convenciones internacionales, deben imperar en la convivencia de los países.

“Discutimos aquí cómo lograr la paz, con una organización que surgió en 1945, con el compromiso de no más guerras. Y el entorno que nos rodea nos hace preguntarnos: ¿Y qué es lo que falló? ¿Por qué nadie escucha el dolor de la gente que muere todos los días en las guerras?”, cuestionó.

Y como dato, la presidenta del Senado recordó que el pasado año se caracterizó por presentar mayores índices de conflictos armados desde el fin de la segunda guerra mundial lo que afecta por lo menos a una de cada seis personas en el planeta. Naturalmente que es una cifra altamente preocupante.

PRIISTA TANIA APUNTALAR A TABOADA

Después de su regreso por su gira en estados Unidos del ex alcalde de Benito Juárez e inminente candidato a la jefatura de gobierno de la CDMX, Santiago Taboada, lleva en su agenda comenzar los preparativos para el arranque de su campaña.

Anote que, entre los grupos aliados, sobresalen políticos jóvenes, como la secretaria del PRI en la Ciudad capital y diputada local, Tania Larios.

La legisladora, que también lleva la responsabilidad como presidenta de la Comisión del medio Ambiente, Cambio Climático y Protección Ecológica, aportará todo el músculo político del tricolor para buscar llevar a Taboada al triunfo, toda vez que el panista y abanderado de la alianza con el RPRI y PRD, necesitará de todas las fuerzas para enfrentar a Clara Brugada que sin duda la respaldará una elección de Estado. La estrategia de la diputada, puede coadyuvar para apuntalar, también los votos para las 9 alcaldías que conservan de las 16 en juego.

<https://www.mexicoinforma.mx/opinion/busca-con-sintesis-monreal-se-conozcan-reformas/>